



**Bela Bach MdB**

Für den Landkreis München in Berlin.

Planegg, den 18. März 2021

## **Presseerklärung von Bela Bach MdB**

Das Ergebnis der Landesvertreterversammlung der bayerischen SPD vom letzten Samstag ist bitter.

**Der größte Landkreis Bayerns, der Landkreis München, wird nach der Wahl keine SPD-Vertretung mehr in Berlin haben. Die jüngste Frau im Bundestag hat auf der bayerischen SPD-Landesliste keinen aussichtsreichen Listenplatz mehr bekommen.**

Ich werde den Landkreis München bis zum Wahltag weiter im Bundestag vertreten und bis zu meinem letzten Tag als Abgeordnete für die Bürgerinnen und Bürger da sein.

Nach meiner Nicht-Berücksichtigung auf der Landesliste der SPD, trete ich aber von der Kandidatur zum Deutschen Bundestag zurück und stehe nicht mehr als Bundestagskandidatin zur Verfügung. Dies werde ich dem Landes- und Bundeswahlleiter auch unverzüglich melden.

Weitere politische Ämter strebe ich gegenwärtig nicht mehr an.

Meiner Partei, der SPD, wünsche ich nur das Beste und viel Erfolg im Wahlkampf. Ich danke meiner Basis, den SPD-Bürgermeistern, der Altlandrätin Johanna Rumschöttel, der stv. Landrätin Annette Gannsmüller-Maluche, den Kommunalpolitikern anderer Parteien sowie den vielen Bürgerinnen und Bürgern, die mir in den letzten Tagen und Wochen geschrieben haben, für die überwältigende Unterstützung und den Rückenwind.